

Landrat

Ehrung von Sportlern und Preisträgern aus schulischen und beruflichen Wettbewerben

In diesem Jahr konnte Landrat Heinz Seiffert 168 Sportler und 59 Schüler im Haus des Landkreises für ihre hervorragenden Leistungen auszeichnen. Zur Ehrung waren alle Altersgruppen, von 6 bis 73 Jahren, am 15. Juni 2007 ins Haus des Landkreises gekommen. Besonders erfolgreich war der Ehinger Sportler Peter Kotz (rechtes Bild).

Die Vereine im Landkreis leisten wichtige und attraktive Arbeit für die Gesellschaft. Dahinter steht unbezahlbares, ehrenamtliches Engagement, in das die Bürgerinnen und Bürger im Alb-Donau-Kreis unzählige Stunden ihrer Freizeit investieren.



Antrittsbesuch von Regierungspräsident Hermann Strampfer am 16. Januar 2007 im Alb-Donau-Kreis



Bei seinem Antrittsbesuch hat der Regierungspräsident das neue Pflegeheim in Blaustein besucht und bleibende Eindrücke vom Gesundheitszentrum in Blaubeuren mitgenommen. Die Bürgermeister und Verwaltungsverbände des Kreises hat er in der Ehinger Lindenhalle über Aktuelles aus dem Regierungspräsidium informiert. Am Spätnachmittag war er dann Gast in der

Gewerblichen Schule des Alb-Donau-Kreises in Ehingen. Beim abschließenden Rundgang haben ihm Lehrer und Schüler die Funktionen und den Einsatzbereich verschiedener Maschinen erklärt. (Im Bild v.l.n.r.: Schulleiter Werner Glocker, Landrat Heinz Seiffert, Regierungspräsident Hermann Strampfer, Kreisrat Günter Neubauer.)

Tourismus

Der Alb-Donau-Kreis hat seine vielfältigen Kultur- und Freizeitmöglichkeiten erneut auf der Touristikmesse CMT in Stuttgart im Januar 2007 präsentiert. Am Stand auf der CMT waren auch Landrat Heinz Seiffert (r.), sein Stellvertreter Hartmut Melzer (3.v.l.) sowie die Bürgermeister Hartmut Walz (Westerheim), Friedhelm Werner (Laichingen), Jörg Seibold (Blaubeuren) und Günter Stolz (Merklingen).



»Mitmachen Ehrensache«

Bei dieser Aktion sind durch den Einsatz von 710 Jugendlichen aus dem Alb-Donau-Kreis im vergangenen Jahr über 20.000 Euro zusammengekommen. Mit dem Geld werden 13 Jugendprojekte im Alb-Donau-Kreis gefördert und unterstützt. Landrat Heinz Seiffert überreichte es am 22. März im Haus des Landkreises an Bürgermeister, Schulen und Vertreter von Jugendeinrichtungen.



Obst- und Gartenbauliche Seminare

Mit dem Pflanzen und dem Wachsen lassen ist es nicht getan. Die Gehölze in Gärten und Streuobstwiesen müssen gepflegt, geschnitten und verjüngt werden. Dadurch werden Erträge, Schönheit und Landschaftsprägende Bedeutung erhalten. Landrat Heinz Seiffert (links) hat seine theoretischen und praktischen Kenntnisse dazu in einem Schnittkurs am 2. März 2007 in Ehingen vervollständigt.



Kreisstraße Bermaringen-Weidach offiziell für Verkehr freigegeben

Die neu ausgebaute Kreisstraße 7383 zwischen Bermaringen und Weidach wurde von Sozialministerin Dr. Monika Stolz, MdL (r.), dem Landtagsabgeordneten Karl Traub (l.), Landrat Heinz Seiffert und Blausteins

Bürgermeister Gerald Schikorr (2.v.l.) am 3. Mai 2007 offiziell für den Verkehr freigegeben. Die „neue“ Straße hat eine Länge von 3,8 Kilometern. Auch ein Rad- und Gehweg wurde angelegt und zahlreiche Bäume ent-

lang der Straße neu gepflanzt. 1,6 Millionen Euro hat der Alb-Donau-Kreis für dieses Straßenprojekt aufgewendet. Vom Land kommen Zuschüsse in Höhe von 900.000 Euro.

